

Der Regisseur Lukas Beck sagt über das neue Programm von Faltenradio:

Viele hören es, alle lieben es, aber nur die wenigsten wissen, was es bedeutet: Faltenradio. Drehen wir also das Faltenradio lauter, dann ist es intensiver. Wenn die Neue Deutsche Welle in der Bronx ankommt und die wilden Hunde ihre Instrumente zur Hand haben, wird es genial. Kritiker behaupten, die vier österreichischen Buben wären so gut, dass wir ihre Botschaft auch leise empfangen können. Wenn wir das wollen. Eigentlich sollte das neue Programm ja Ehrfurcht heißen, aber in Zeiten wie diesen konzentriert sich Faltenradio auf das Wesentliche: Respekt.

